

## **Einladung zum Presserundgang**

## HerzMobil startet in Schwaz:

## Bezirk Schwaz wird Vorzeigebezirk im Bereich Digitalisierung

Das Programm "HerzMobil Tirol" zur Betreuung von PatientInnen mit Herzschwäche (Herzinsuffizienz) startet im Bezirk Schwaz. Telemonitoring und Hausbesuche stehen dabei im Vordergrund. Das Versorgungsnetzwerk besteht aus ÄrztInnen und Pflegepersonal aus dem BKH Schwaz und dem niedergelassenen Bereich.

Bei einem Rundgang in der Ambulanz für Innere Medizin stellen wir "HerzMobil Tirol" vor und erklären anhand des technischen Zubehörs im "Patientenkoffer" Ablauf und Funktionsweise. Als MedienvertreterInnen laden wir Sie dazu sehr herzlich ein:

Zeit: Donnerstag, 7. Juni 2018, 09:00 Uhr
Ort: Ambulanz der Inneren Medizin, Treffpunkt Lichthalle (Erdgeschoß)
Bezirkskrankenhaus Schwaz

## Ihre GesprächspartnerInnen:

LR Univ.-Prof. DI Dr. Bernhard Tilg, Landesrat für Gesundheit
BGM Franz Hauser, Obmann des Gemeindeverbandes
Werner Salzburger, Obmann TGKK
Mag. Margit Holzhammer, Geschäftsführerin BKH Schwaz
Mag. Dr. Gabriele Polanezky M.Sc., Pflegedirektorin BKH Schwaz
Univ.-Doz. Dr. Markus Haisjackl, Ärztlicher Direktor BKH Schwaz
Prim. Dr. Hannes Gänzer, Leiter Abteilung Innere Medizin BKH Schwaz
MMag. Dr. Clemens Rissbacher, Institutsvorstand Institut für Integrierte Versorgung
DGKP Bettina Fetz, Koordinatorin HerzMobil Tirol

Kontakt BKH Schwaz:

Mag. Margit Holzhammer Swarovskistraße 1-3 6130 Schwaz

E-Mail: margit.holzhammer@kh-schwaz.at

Tel: 05242 600 1700

Medienservice:

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl E-Mail: <u>presse@kh-schwaz.at</u> Tel.: +43 (0) 664 8324820

